



Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Contact: M. Jean-Nathanaël Karakash
Conseiller communal

 079 670 58 61 avant 13h00

Cocktail des entreprises et rencontres économiques

Madame, Monsieur,

A la suite du succès rencontré en 2010, avec la présence de 250 représentants des entreprises de la commune, le Conseil communal a décidé d'organiser une nouvelle édition du cocktail des entreprises.

Par ailleurs, quelques adaptations à la plateforme de rencontre « les 7 à 9 de l'économie » ont été décidées à la suite de l'expérience menée l'année passée. Les inscriptions sont ouvertes pour un cycle 2011 limité à deux thématiques.

Cocktail 2011 des entreprises

La commune de Val-de-Travers bénéficie d'un tissu économique très riche, puisqu'elle compte plus de 700 entreprises et établissements. Rencontrer et favoriser les échanges entre les acteurs du développement régional sont les principaux objectifs du cocktail 2011 des entreprises, qui sera organisé le 27 avril prochain à la salle Fleurisia, dès 17h00.

7 à 9 de l'économie

La rencontre inaugurale de la plateforme, l'an dernier, avait laissé apparaître quelques faiblesses du concept. Pour cette raison, bien que plusieurs thèmes aient été retenus, les groupes n'avaient pas enregistré un nombre d'inscriptions suffisant pour démarrer leurs travaux dans les conditions souhaitées.

Des adaptations ont dès lors été apportées au concept, afin de le rendre plus léger et plus performant. Outre différents aspects organisationnels, les principales évolutions sont qu'un professionnel « neutre » a été mandaté pour animer la plateforme et que le nombre de thèmes a été limité à deux pour le premier cycle de rencontres :

1. Comment créer plus de places d'apprentissage au Val-de-Travers

Quelles difficultés empêchent de développer le nombre de places d'apprentissage et quels conseils pour les surmonter ?

Y a-t-il un intérêt à créer des partenariats entre entreprises pour offrir de nouvelles places d'apprentissage en groupant les forces ?

2. Promotion commune hors de la région et réseau interne de sous-traitance et de services

Quelles actions pour améliorer l'information sur la richesse de l'offre de produits, de sous-traitance et de services à l'intérieur de la région ?

Comment faciliter le développement d'actions interentreprises hors de la région pour promouvoir des produits ou recruter des compétences ?

Un enthousiasme intact

Dans un contexte prometteur de reprise économique, le Conseil communal espère vivement que les entreprises seront nombreuses à répondre à l'invitation qui leur parviendra en début de semaine prochaine. De tels échanges contribuent concrètement au développement économique, dans une région qui a la chance de compter des entreprises dynamiques, capables de collaborer dans un état d'esprit constructif et partenarial.

Le Conseil communal exprime sa reconnaissance envers la Banque cantonale neuchâteloise, qui soutient les différentes manifestations prévues.

Val-de-Travers, le 31 mars 2011

CONSEIL COMMUNAL